
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1614/2015 
 

Requer informações acerca da 
constante queda de energia 
elétrica no Bairro Santa 
Terezinha, em Santa Bárbara 
d’Oeste.  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador recebeu várias 

reclamações de moradores do Bairro Santa Terezinha, reclamando que toda 
vez que chove, acaba a energia elétrica no bairro todo;  

 
 CONSIDERANDO que, vários moradores relataram que tiveram 

perdas materiais, eletrodomésticos que queimaram, máquinas de costura 
paradas por falta de energia, causando prejuízo financeiro, além da perda de 
alimentos nos comércios e outros transtornos; 

 
CONSIDERANDO que, segundo fotos tiradas dos 

transformadores, aparentemente são muito velhos, e podem estar com 
problemas, devendo ser analisados para possível substituição;  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de  Santa Bárbara d’Oeste,  seja 
oficiado o  Senhor Wilson P. Ferreira Júnior – Presidente da CPFL, Rod. Engº 
Miguel Noel Nascente Burnier, s/nº  Km. 2,5 Jardim Santana, Campinas SP, 
CEP 13088-900, para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  

1º) A CPFL tem conhecimento deste problema? 
 
2º) É possível os técnicos fazerem a verificação e resolver este 

problema definitivo?  
 
3º) Quando a população pode contar com a verificação e conserto  

destes transmissores? 
 
4º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de novembro de 2.015. 

 
 
 

                                                                           Carlos Fontes 
                                                                -Vereador- 


